



**職員が手本となり、安心・安全なまちづくりに努めます
職員の普通救命講習受講率、まもなく100%達成！**

生駒市では、平成27年度から全職員を対象に普通救命講習を実施しており、平成30年7月27日に行う40回目の講習で、職員の受講率100%に達する見込みです。

この取り組みは、職員提案制度を活用した職員からの提案「職員全員救命士（CPRとAEDで救える命）」が平成26年度に優秀賞を受賞したことにより始まったものです。市長も平成28年12月25日に受講しました。

普通救命講習はCPR（心肺蘇生法）やAED（自動体外式除細動器）を用いた除細動などの救命措置を学ぶもので、職員全員が救命措置を習得することにより、救命率の向上に期待するとともに、職員が市民の手本となり、安心かつ安全なまちづくりに努めていきます。

■ 普通救命講習（第40回）

- ◇ 日 時 7月27日（金）9：00～12：00
- ◇ 場 所 生駒市消防本部 3階 講堂
- ◇ 受講者数 7名
- ◇ その他 講習終了後に市長挨拶、消防長からの修了証授与を行います。

この件に関する報道関係からのお問い合わせ

生駒市人事課（課長 楢田、課長補佐 上野） ☎0743-74-1111(内線 241)

生駒市消防署（署補佐 西川、署補佐 久保） ☎0743-73-0119